

PUSPEN

Babinsa Desa Karangsono Hadiri Peringatan Nuzulul Qur'an Di Masjid Jami Istiqomah

Muhammad Makruf - DEMAK.PUSPEN.ID

Apr 14, 2023 - 09:57



kegiatan Pengajian Umum dalam rangka memperingati Nuzulul Qur'an Tahun 1444/2023 M yang diselenggarakan oleh Takmir Masjid Jami Istiqomah Desa Karangsono Kecamatan Mranggen

DEMAK – Babinsa Desa Karangsono Koramil 12/Mranggen Kodim 0716/Demak Sertu Ahmad Muslih hadir ditengah warganya untuk melakukan pengamanan dan monitoring kegiatan Pengajian Umum dalam rangka memperingati Nuzulul Qur'an Tahun 1444/2023 M yang diselenggarakan oleh Takmir Masjid Jami Istiqomah Desa Karangsono Kecamatan Mranggen, (13/04/2023)

Peringatan Nuzulul Qur'an itu sendiri bagi umat muslim sangat penting, yang mana arti dari Nuzulul Qur'an itu sendiri yakni peristiwa turunnya Al Quran dari Allah SWT yang diturunkan kepada Nabi Muhammad SAW melalui perantara Malaikat Jibril dan Nuzulul Qur'an itu sendiri terjadi saat malam sepertiga akhir

Ramadhan, tepatnya setiap 17 Ramadhan.

“Pada malam 17 Ramadhan setiap umat muslim melakukan peringatan Nuzulul Qur’an dengan mengadakan pengajian umum, salah satunya yakni Masjid Jami Istiqomah Desa Karangsono yang menghadirkan KH Haji Abdurrohimi (Ki Joko Goro Goro),” ungkap Babinsa.

Yang hadir dalam kegiatan tersebut KH. Abdurrohimi (Ki Joko Goro goro), KH. Misbah, KH. Halimi, H. Karsonoto, Kepala Desa diwakili Sekdes, Babinsa Desa Karangsono Sertu Muslih, Ansor Banser, dan Jamaah warga Desa Karangsono kurang lebih 500 orang.



Dalam kesempatan itu, KH. Misbah menyampaikan, terima kasih kepada Takmir Masjid Jami Istiqomah yang telah menyelenggarakan Peringatan Nuzulul Quran ini. Semoga ke depan Desa Karangsono semakin maju dan kegiatan seperti ini terus dilestarikan.

“Saya berharap dengan adanya Peringatan Nuzulul Qur’an semoga Tuhan yang Maha Esa memberikan keberkahan, kesehatan, keselamatan dan rezeki kita semua,”ucapnya.

Sementara itu Babinsa Desa Karangsono Sertu Ahmad Muslih mengatakan, kehadiran Babinsa pada acara Nuzulul Qur’an ini merupakan bentuk kepedulian Babinsa dalam membantu dan mendorong masyarakat di wilayah binaan untuk berpartisipasi dalam setiap kegiatan keagamaan.

“Kami berharap dengan adanya kegiatan ini selain dapat membawa efek positif pada generasi muda serta dapat meningkatkan tali silaturahmi antara masyarakat dan TNI, ” jelas Sertu Ahmad Muslih.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak